

令和2年5月1日

各PTA会員各位

滑川市小中学校PTA連合会
会長 大橋 央

学校休校延長に伴う家庭での過ごし方について

日頃より、本会の活動にご理解をいただき、感謝申し上げます。

さて、新型コロナウィルスの影響により、市内小中学校の休校期間も延長となり、外出の自粛要請も出る中、今心配されることは子供たちの生活リズムと学習の遅れだと思います。

滑川市教育委員会や各小中学校では、授業や学習支援の配信など出来る取組をしており、課題等も新しい範囲が含まれたものを配布し、学習の遅れを補う努力をされています。先生方も学校に出勤し、児童生徒の困ったことや質問などに対応しています。

そこで、家庭でも出来る取り組みをしてみてはどうでしょうか。各学校のホームページを見て頂いたり、文部科学省やNHKのホームページから学習コンテンツに入ったりしながら、親子で楽しんで学習を行ってください。

各家庭により、それぞれのご都合はあるかと思いますが、普段の生活や休日の過ごし方について工夫をしていただければ、うれしく思います。また、参考になればと思い例をあげましたので参考にしていただければありがたいです。

ご家庭のご協力をよろしくお願ひいたします。

(家庭での過ごし方・すすめ)

① 子供たちと一緒に学ぼう！家庭教育

- 一緒に動画を見ての勉強や、親が先生となって子供達に勉強を教える、また、子供たちが先生となり親に教える取組などをしてみましょう。

(文部科学省)

臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト（子供の学び応援サイト）

(富山県総合教育センター)

富山県学習応援サイト「きときととやまっ子 学習応援サイト『家庭学習のすすめ』」

② 三密に気をつけながらの定期的な運動！

- 広場や公園などを利用し、キャッチボールや縄跳び、サイクリング等の離れた距離で行える運動や個人でできる運動を親子で楽しみましょう。
- 親子で危ないと思う箇所の確認をしながら、ちょっとした散歩を楽しんでみましょう。

③ こんな時だから、普段できないお手伝いを！

- 掃除、料理、洗濯等、普段、お母さんがやっていることを子供と一緒にやりましょう。